

*English follows French*

**Programme Connexion compétences**  
**Appel de propositions**

**Merci de diffuser cette information dans vos réseaux**

Nous désirons vous rappeler qu'un appel de propositions est présentement en cours dans le cadre du programme de subventions et contributions [Connexion compétences](#) et qu'il prendra fin le **12 août 2016** (23 h 59 heure du Pacifique).

[Connexion compétences](#) est un programme de la Stratégie emploi jeunesse qui vise à aider les jeunes de 15 à 30 ans à surmonter les obstacles à l'emploi et à leur permettre d'acquérir un large éventail de compétences, de connaissances et l'expérience de travail dont ils ont besoin pour intégrer le marché du travail.

Pour soumettre une demande de financement, consultez la section [Présentez une demande](#) sur le site de Service Canada. Vous pouvez également visionner la [Présentation préenregistrée](#) au sujet du programme Connexion compétences (Notez qu'à la minute 10:16 de la présentation on devrait entendre « un **minimum** de 8 participants »).

Nous vous invitons à déposer votre demande de financement au moyen des [Services en ligne des subventions et contribution](#)(SELSC), si vous y êtes déjà inscrit.

**Important!** Le financement de Connexion compétences sera octroyé en fonction des résultats de cet appel de propositions.

Pour toute question, communiquez avec nous par courriel [QC-PROG@servicecanada.gc.ca](mailto:QC-PROG@servicecanada.gc.ca) ou par téléphone au 1 866 233-3194 (ATS : 1 800 255-4786).

L'équipe des programmes  
Service Canada, région du Québec

## **Skills Link Program**

### **Call for Proposals Launch**

#### **For distribution across your networks**

We would like to remind you that a Call for Proposals is currently underway as part of the Grants and Contributions [Skills Link](#) program and will end on **August 12, 2016** (11:59 pm Pacific Time).

[Skills Link](#) is a program which is part of the Youth Employment Strategy. The program helps youth overcome barriers to employment, develop a broad range of skills, knowledge and the work experience they need to participate in the labour market.

In order to submit an application for funding, refer to the [Developing your application](#) procedure on the Service Canada website. You may also view the Skills Link [pre-recorded presentation](#) to guide you through the process.

We invite you to submit your application for funding online through the [Grants and Contributions Online Services](#) (GCOS) if you are already registered for GCOS.

**Important!** Skills Link funding will be awarded based on the results of this Call for Proposals.

For any questions, please contact us by email at [QC-PROG@servicecanada.gc.ca](mailto:QC-PROG@servicecanada.gc.ca) or by telephone at 1 866 233-3194 (TTY : 1-800-255-4786).

The programs team,  
Service Canada, Quebec Region